

日本一周 感・夢・旅の旅

静岡県浜松市 田島 昭次

田島さんのマジック風景



会場の雰囲気

私は元来酒が飲めず、会社の宴会が大の苦手、自らそれなりに努力もしましたが全くだめでした。長男が4歳の頃、ボーイスカウトに入隊し週末は親子で活動していたおり、ロープを使った遊びに出会い、それをマジックにアレンジして、子供たちと楽しんでおりました。実は、このロープマジック、宴会で披露して以来、苦手な宴会も一変、自分も宴の輪に入ることが出来るようになりました。

それをきっかけに、ロープマジックにも磨きがかかり、浜松近在の施設をボランティアでまわるようになり、自分の性格も災いし？活動に拍車がかかった次第です。

平成14年に定年を迎え、その後10年の充電期間を経て、長年の夢

株式会社 研進 出縄社長より



出縄社長(右)

田島様には今回、2日間にわたり弊社が窓口を担う社会福祉法人進和学園の知的障害者施設5箇所をご慰問戴きました。一同大喜びで、大変楽しい一時を過ごすことが出来ました。田島様のマジックは、観客が障害をお持ちの方々であっても、その時々状況に合わせて臨機応変に演出され、参加型のショーになっており、誰もが自然に惹きこまれてしまいます。これからも、田島様の優しさで大勢の方々を勇気付けて戴ければと思います。

※株式会社 研進(神奈川県平塚市) 社会福祉法人 進和学園の授産事業推進管理を担う窓口会社。39年目を迎えるHonda車部品組立加工を中心に、障害をお持ちの方々の能力・ニーズ・希望に応じた高付加価値の「就労の場」の創出を目指しています。

だった日本一周の旅に趣味のロープマジックを文字どおり結び付けて昨年9月浜松をスタート、「日本一周感・夢・旅」と銘打って只今敢行中です。旅先ではいろいろな施設でロープマジックを披露しながら、腕に自信のある看板の修理・製作などのボランティア活動もこなしております。

私の活動の原点は、何と云っても、現役時代に職場の代表として※(株)研進さんへクリスマスプレゼントを届けに行ったのがきっかけでした。当時そんな体験をさせてくれたHondaや先輩諸氏に



田島さん近影 クルマとともに

行く先々で施設に飛び込みで、ボランティア活動といっても難しい面ばかりですが、やまゝいかに精神で日本一周だけでなく何周もしたいと思っています。

訪問です。

北関東、東北、北海道とまわる予定です。今回お邪魔した(株)研進さんは、活動のきっかけになった思い入れもあり4回目の訪問です。

感謝しながらの夢の実現を目指して、そして趣味を生かしたボランティア旅行。

昨年9月から九州、中国、四国地区、その後は紀伊半島。今年6月は南関東から甲信越へ。引き続き中部、